

Des vendeurs
confirmés

KitchenAid



PRATTE

Henriette

Date de décès:

samedi 25 août 2007

source

Le Droit, Gatineau, QC, Ottawa, ON
2007-08-28



LA FAMILLE LAVOIE a le regret de vous faire part du décès de MADAME HENRIETTE PRATTE LAVOIE 1924 - 2007 décédée à Gatineau le samedi 25 août 2007, à l'âge de 83 ans. Fille de feu Hervé Pratte et de feu Angéline Béland, épouse de feu Mario Lavoie, elle laisse dans le deuil ses enfants: Michel, Jean (Ginette Manton), Daniel (Marie-Christine Michaud) et France. Elle laisse également de nombreux petits-enfants, beaux-frères, belles-soeurs, neveux et nièces . VISITES: le jeudi 30 août de 15h à 17h et de 19h à 22h et le vendredi 31 août de 11h à 12h30 à la maison funéraire. SERVICE RELIGIEUX: aura lieu le vendredi 31 août à 13h, à l'église St-Alexandre, 1 chemin des Érables, Gatineau, Qué., suivi de l'inhumation au cimetière. La direction des funérailles a été confiée à LA MAISON FUNÉRAIRE SERGE LEGAULT INC. 81, boul. St-Laurent, Gatineau, Qué., J8X 1L8 Pour de plus amples renseignements, veuillez composer(819)771-6289. Pour vos messages de condoléances par

télécopieur (819)771-7066 ou par courriel à slegaultmf@bellnet.ca Paru le 2007/08/28 dans Le Droit --- LAVOIE, Henriette nee Pratte 1924-2007 Passed away on Saturday, August 25, 2007, at the age of 83. Daughter of the late Herve Pratte and the late Angeline Beland. Dear spouse of the late Mario Lavoie. She has left in bereavment her children: Michel, Jean (Ginette Manton), Daniel (Marie-Christine Michaud) and France. She will also be missed by her grandchildren, brothers-in-law, sisters-in-law, nephews and nieces. VISITATIONS: Thursday August 30, from 3 p.m. to 5 p.m., 7 p.m. to 10 p.m., Friday, August 31, from 11 a.m. to 12:30 p.m. at the funeral home. FUNERAL SERVICE will be held Friday August 31 at 1 p.m. at St-Alexandre's Church, 1 chemin des Erables, Gatineau, Qc. Burial will take place at the parish cemetery. Funeral arrangements by Serge Legault Funeral Home Inc., 81 St.-Laurent Blvd., Gatineau, Qc. J8X 1L8. For your condolences messages send a Facsimile to (819)771-7066 or E-Mail at slegaultmf@bellnet.ca Published in the Ottawa Citizen on 8/28/2007

Autres avis de décès de : **Le Droit, Gatineau, QC, Ottawa, ON**

Autres avis de décès de : **Gatineau-Ottawa, QCO**

